

Kreisblatt
10.5.
2012

„Pro B212“ macht Druck

DELMENHORST-LEMWERDER (JTS). Kurt Freimuth und Holger Johannesmann, Sprecher der Bürgerinitiative „Pro B212“, rufen die Bürger der beteiligten Kommunen dazu auf, am Sonntag, 20. Mai, um 11 Uhr in die Gaststätte Dreimädelhaus in Lemwerder-Bardevisch zu kommen. Damit solle der Politik verdeutlicht werden, dass man Entscheidungen erwarte und weitere Verschiebungen in den Planungen für die neue Bundesstraße 212 nicht hinnehmen werde. Die Linienbestimmung der Südvariante sei dringend notwendig, betont die Initiative.